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Sorocaba, 19 de fevereiro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  3436/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  a

reposição urgente de médico ginecologista  na UBS Ulisses Guimarães,  informamos a Vossa

Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) Em 2023, houve processo de remoção médica para adequação das escalas

médicas em todas unidades de saúde.

2) A Prefeitura  disponibilizou  horas  de  ginecologistas  na  unidade  Ulisses

Guimarães e trabalha com outros processos de contratação para sanar o deficit da especialidade

no município.

3) Conforme resposta anterior, a unidade conta com hora extra e médico PJ.

4) Vale lembrar que a USF Ulisses Guimarães é organizada como Estratégia

Saúde da Família e possui 4 médicos generalistas que dentro de suas atribuições também ofertam

cuidados a gestantes e saúde da mulher geral. Além disso, por ora, a unidade está sendo atendida

mediante disponibilização de horas extras aos profissionais da rede e com médico PJ.

5) Nada a acrescentar.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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